

# 思い出だより

～秋・冬編～

法人のHPに掲載している、各部署のブログがあるのをご存じでしょうか。このコーナーでは、HPに掲載してある写真をピックアップして皆さんにご紹介していきます。

## 従来型特養



4階で初めてのカラオケ大会を開催しました。最初は恥ずかしがる事の多かった利用者様ですが、徐々にマイクを持ち笑顔で歌われ、昔懐かしいメロディーが響き渡っていました。職員もノリノリで一緒に歌ったりもしました。拍手や笑い声が大きな声で聴こえてきて、楽しくカラオケ大会を実施出来ました。

## 地域密着型特養

大好きなお寿司を食べにすし丸へ行きました！どのネタにしよう悩み中。イカ、エビ、マグロ、タマゴ…どれも美味しそう。

頂きます！たらふく頂いて、満足、満足！



## グループホーム



11月23日に秋祭りが開催されました。もぐらたたき・豆運び・コップ重ね・的あて・玉投げ等のゲームで体力測定を行いました。ゲーム終了後の表彰式では『笑顔が“キラ”っと素敵で賞』、『声がはつらつとしてたで賞』ひなぎくからは、2名表彰を受けました。昼食は職員と地域のボランティアの方の手作りご飯を美味しくいただきました。

## デイサービス

今年も残すところ1ヶ月と半月ほど。少し早めにオパールでは、はじめましたよ！！…そうです。来年の干支『戌』の壁画作成です！！出来上がりをお楽しみに…



## いっぽ、一歩。

【表彰。それは、功績が認められた証】

老人福祉施設協議会をはじめ様々な団体が福祉従事者の表彰を行っています。当法人も今年度4名の職員が表彰を受けました。法人にとって大変うれしいことです。そして何より私たちの先輩が選ばれたことは、とても誇らしく、改めて身近なお手本の存在に感激するのでした。受賞されたみなさん、おめでとうございます！



### 【①中国地区老人福祉施設協議会表彰】

老人福祉の増進に寄与または協力し、その功績が顕著な現職員を対象とした表彰です。今年度は特別養護老人ホームのぞみ荘の看護職員である三宅看護師と中村看護師の2名が表彰を受けました。長く看護職務に精励し、のぞみ荘で高齢者の健康管理をおこなってきました。また、職員の健康にも気を配り、アドバイザーの役割も担っているという功績が認められました。法人内でも表彰式を行い、理事長より表彰状の授与が行われました。



【表彰式で記念撮影。後列中央が永瀬】



### 【③倉敷市社会福祉協議会会長表彰・社会福祉施設役職員功労者】

この表彰は倉敷市社会福祉協議会会長が功績顕著な福祉施設職員を表彰しています。長く勤務し、安心して暮らせる環境づくりと食の楽しみを職員と共に追求している功績が認められ、グループホームの多田管理者が表彰を受けました。



【希望も、要望も、苦情も。皆様のご意見をお待ちしています。】  
様々な声をいただける事業所をめざし、少しでも声を発しやすい環境となるように  
「ふれあいポスト」活動を継続しています。

# くるみつうしん



No. 22  
2018.1.8



姫路サファリパークにて

社会福祉法人 淳邦会

理念 「想いをつなないで、共に生きる」

社会福祉法人 淳邦会 〒712-8041 倉敷市福田町福田234-1

●特別養護老人ホーム のぞみ荘 ●ケアハウス オパール

●地域密着型特別養護老人ホーム のぞみ荘

●デイサービスセンター オパール ●倉敷市福田高齢者支援サブセンター

TEL (086) 450-1188 FAX (086) 450-1177

●オパール居宅介護支援事業所 TEL (086) 450-1189

●グループホーム ひなぎく

〒712-8041 倉敷市福田町福田281

TEL/FAX (086)450-3911

ホームページ

<http://www.jpk.or.jp/>

E-mail [info@jpk.or.jp](mailto:info@jpk.or.jp)



## この人ド歴史あり!

鈴木 宗吉様 大正12年7月2日生れ 94歳

### 略歴

宮城県玉造市出生。昭和31年頃に結婚。川崎製鉄の関連会社で働いていた。頑固な方だったが、家庭を大切にしていた。



職員 どんな花がお好きでしたか？

家族 菊などを植えていたり、野菜を作ったりしていました。

職員 思い出に残っている出来事はありますか？

家族 娘家族と京都に旅行に行った事や娘の家で誕生日等のイベントをして、皆でお祝いをした事です。

職員 座右の銘や、よく使われていた言葉はありましたか？

家族 何かしてあげると『ありがとうございます』とよく言ってくれました。

職員 最後に、ご家族の思いなどをお聞かせください。

家族 母も61歳で亡くなり、その後1人暮らしで頑張ってきました。最近は寝ている事が多いけど、元気で長生きして欲しいと思います。

今回ご家族様には大変お忙しい中、インタビューに御協力頂きありがとうございました。

下部にご本人の写真を掲示しております。左側のお写真はご本人様が若い頃に撮られたもの、中央のお写真はご本人様の昔のお写真、右側のお写真はのぞみ荘で撮られたものです。



## 編集後記

今号より紙面を刷新しましたが、いかがだったでしょうか？ページ数は減ってしまいましたが昨年にリニューアルしたホームページと連動して、より淳邦会の「今」を詳しく分かりやすく皆さんへお伝えする事ができるように工夫していきたいと思います。各コーナーの感想などを戴けると大変うれしく思います(各コーナー担当職員の励みにもなります♪)。

笹山